

Forums pour les joueurs

La case départ

Par Booso Posté le 07/01/2024 à 20h42

Bonjour à tous,

En avance je m'excuse pour les fautes.

Voilà mon histoire.

J'ai tout perdu il y a 8 ans d'ici à cause du jeu, et de moi même n'ayant plus rien qui me retenait j'ai décidé une hospitalisation dans un centre "psy".

J'y suis rester 11 mois, oui c'est long mais j'en avais vraiment besoin.

J'en suis sortis et j'ai directement retrouvé du travail, une petite maison dans une ville sympa.

Et je suis resté 4 ans sans jouer, même pas un loto.

4 années de pur bonheur, sans angoisse, sans peur sans stress, enfin tout ce que les joueurs connaissent.

Et voilà presque 4 ans que j'ai rechuté.

Alors pas d'un coup, petit à petit, jusqu'à aujourd'hui où je me suis mis dans une position dangereuse financièrement.

Ce mois ci j'ai pour la première fois dépenser jusqu'au montant de mon loyer et de mes factures, ça ne m'étais plus arrivé.

J'ai commencé ce message il y a presque 2h... mais j'avais misé mes 50 derniers euros en étant sûr de récupérer et j'attendais avant de continuer à écrire.

Et bien évidemment j'ai perdu.

Et comme tjr avec le match que je pensais sûr à 100%, ça aussi vous connaissez.

Je me suis fait interdire de jeu en ligne et de casino, même si le casino j'ai jamais été.

Je suis en Belgique, et ici les agences ladbroeke doivent contrôler notre identité pour savoir si nous avons le droit de jouer, mais bien évidemment ils se foute complètement de cette loi et me laisse rentrer et jouer.

Je le maudis parfois, car c'est des barrière que je me met, mais le système ne les respecte pas.

Ce qui me tue c'est d'être conscient de ma situation, mais j'espère toujours me refaire, alors que je sais que c'est inutile.

Je voudrais rouver ce déclics car oui j'ai envie d'arrêter mais les aides pour les joueurs sont vraiment pas nombreuses.

Ça fait plus de 4 mois que je cherche un psy pour avoir de l'aide et c'est impossible à trouver.

Je vis seul et très peu entouré et c'est d'autant plus difficile.

Voilà un peu mon histoire, moi c'est Fabrice et ça me ferait du bien je pense de discuter un peu avec d'autres personnes qui comprennent ce problème.